

Regierungsratsbeschluss

vom 25. Februar 2013

Nr. 2013/295

FC Solothurn, 4503 Solothurn: Beitrag aus dem Sportfonds an das Projekt "Der FC Solothurn macht Schule"

1. Erwägungen

Der FC Solothurn ersucht um einen Beitrag an das Projekt „Der FC Solothurn macht Schule“. Mit dem Projekt möchte der FC Solothurn seine bestehenden Jugendförderungskonzepte hin zu einer Förderung und Unterstützung des Breitensports in der Region ausweiten. Dabei werden ab April 2013 bis Ende des Jahres 2013 Trainer und Spieler des FC Solothurn monatlich den Sportunterricht in verschiedenen Schulen der Stadt Solothurn leiten und den Aufbau von ausserschulischen Freizeitangeboten mitgestalten und betreuen. Dadurch soll die Begeisterung der Schülerinnen und Schüler für den Sport und die Bewegung geweckt werden. Zugleich werden die Lehrkräfte in Ihrer Arbeit unterstützt.

2. Beschluss

- 2.1 Dem FC Solothurn ist an das Projekt „Der FC macht Schule“ ein Beitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Sportfonds zugesprochen.
- 2.2 Die Beitragszusicherung ist 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Sportfonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein und eines Berichts über den Erfolg des Projekts zulasten des Kontos 2090018 "Sportfonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, (4) sg/RRB_FC Solothurn_FC Solothurn macht Schule_2013.doc

Kant. Sportfachstelle

FC Solothurn, Herr Stefan Aegerter, Postfach 215, 4503 Solothurn